

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



**RICARDO MONREAL: “RECONCILIACIÓN, ES CON TODOS, INCLUYE MORENA”; IGNACIO MIER:
“EN CUALQUIER MOMENTO”, EL PLAN “B”**

Ayer, por la madrugada, el político de Zacatecas, llegó al país, luego de encabezar delegación mexicana en XVI Reunión Interparlamentaria México, España, en la ciudad capital de la península ibérica; descansó unas horas y, de inmediato, se incorporó a sus labores legislativas.

Desde luego, hay que decirlo, su presencia, enseguida se nota en la cámara de Senadores y en el escenario de la política nacional.

El senador, habló y expuso en conferencia de prensa que ofreció, vía digital, del viaje de trabajo que realizó, en el cual, el diputado Santiago Creel Miranda, llevó representación por Cámara de Diputados, encuentro en el que, pluralidad del país, se expresó ante senadores y diputados españoles.

El sábado pasado, él y el legislador panista, ofrecieron conferencia de prensa en Madrid, en la que el coordinador del grupo mayor en el Senado, anuncio que hará gira nacional, mesas en las que impulsará la reconciliación del país, entre todos los sectores, tesis que, agradó al diputado Creel, quien añadió otro término a la propuesta monrealista: el diálogo.

Es verdad, diálogo y reconciliación, es lo que urge a la nación, entre todos los mexicanos, los sectores y nuestra clase política.



En ese sentido, por el diálogo y reconciliación, ambos políticos, disímbolos, unen pensamiento y acción política, para permear ese propósito.

-“Esa es mi lucha, la de muchos mexicanos que se han expresado o que han expresado su coincidencia en que la reconciliación es una condición trascendente para que el país, pueda avanzar en unidad, en concordia”, define el ex gobernador de Zacatecas.

-“No más polarización, menos odio; no mas resentimientos, menos descalificaciones”, defiende.

-“Porque alentar el encono, es abonar a la confrontación insalvable de unos contra otros”, critica.

Todas las voces en este país, todos los sectores, públicos y privados, señala Ricardo Monreal Ávila, necesitan unirse, sumar fortalezas. Que la reconciliación sea entre todos los ciudadanos.

-“Todos debemos sumarle fuerza, estar en el objetivo de que haya menos encono, menos polarización, menos crispación social, porque estoy preocupado, porque después de este tipo de expresiones, históricamente nos demuestran que viene la violencia y, eso, sería muy lamentable, en cualquiera de sus expresiones; es indeseable”, arenga.

Tajante, puntualiza que la reconciliación debe ser con y entre todos, incluye militancia de Morena, contexto en el que el también presidente en Junta de Coordinación Política, expone: “no estoy luchando contra el partido, más bien lucho porque las decisiones que toma el partido, se democratizen. Yo no voy a luchar contra los militantes del partido”.

-“Por eso a la militancia de Morena, lo único que les puedo decir es que mi lucha es por los principios y que lo único que deseo es la democratización del partido”.

Con dedicatoria para muchos actores políticos de Morena, Ricardo Monreal, reiteró:

-“No soy coro de incondicionales, no debe de ser; ni tampoco partidario del pensamiento universal único porque esa fue nuestra lucha y no le falta al respeto a nadie por pensar de esa manera”.



Blanco de “guerra sucia”, “periodicazos”, “fuego amigo”, “politiquería” y “politiporquería”, el legislador, exhorta:

-“Estoy luchando y le pido a la militancia no haga caso de este clima de hostilidad, porque no lo merezco, porque en política, uno de los pecados más graves, es precisamente la ingratitud y yo no he sido otra cosa sino fundador, defensor y constructor de este movimiento que ahora ha ganado la Presidencia de la República, 22 estados, Congresos locales y es una fuerza política poderosa”.

Así explica su tesis de reconciliación nacional:

-“Debe ser un ejercicio más amplio, que incluya a la sociedad civil, a los sectores. Se trata de encontrar formas de acercamiento que nos permitan reducir la polarización y avanzar en una sociedad más unidad y más plural”.

-“Me siento en plenitud de mi lucidez, aspiro a darle cohesión social al país, a ser un Presidente de la reconciliación nacional; aspiro a que México crezca en unidad, en lo fundamental, aunque tengamos diferencias y aunque haya ideologías distintas o puntos de vista distintos, estar unidos en lo fundamental. Yo sí creo en eso”.

Sin ambages, añade:

-“La reconciliación es con todos, incluyendo con mi partido, en efecto, pero es con todos”.

Sin mencionar nombres, hace alusión a los agravios, insultos, que los adversarios, hacen contra el presidente López Obrador en sus viajes o a bordo del avión que realiza vuelo comercial; o grosería que hicieron al canciller Marcelo Ebrard, durante la marcha dominical que convocó su jefe:

-“Pero a mí, no me gusta la polarización, de verdad, se los digo, con toda honradez, porque el rato va a ser imposible la convivencia y la cohesión social. Al rato, en el restaurante, van a insular; en la calle, te van a agredir; en el vuelo, a lastimar; en tus viajes cotidianos en vehículo, te pueden agredir,



insultar, escupir. No quiero que llegemos a eso, es la etapa más virulenta que pudiéramos nosotros experimentar”.

Más puntual, con dedicatoria para Layda Sansores San Román, Claudia Sheinbaum, añade:

-“No creo en eso no creo que el encono, el pleito, el rencor, la descalificación, sean claves de éxito político, incluso electoral, no creo que sea sí. Y tarde que temprano tenemos que dar paso a este proceso de respeto, de tolerancia, de reconciliación”.

“Por si las moscas”, Ricardo Monreal Ávila, aclara apoyo que recibió del presidente de los diputados, Santiago Creel Miranda, en su tesis de reconciliación nacional:

-“No hay ninguna definición al respecto, que simplemente él lo planteó y que yo, lo respeté y salude que coincidiera”.

-“Pero no hay planes ni fechas, ni nada y que yo consideré que era importante un ejercicio más amplio en donde estuviera la sociedad civil y que platicáramos sobre el concepto de reconciliación nacional”.

¿Así o más claro?

¿Eh?

EN EL CHACALEO

La presencia del senador Monreal, se siente: ayer en su primera conferencia que ofrece al regresar de Madrid, España, donde encabezó delegación mexicana en XVI Reunión Interparlamentaria con ese país, ofreció parte de lo que sería la reforma del presidente López Obrador en el plan “B” que tiene, en materia electoral, asunto que está por recibirse como iniciativa en Cámara de Diputados...



Propuesta que alista el grupo mayor en San Lázaro: la fusión de direcciones generales del INE, dirección de Educación Cívica y Organización, para ahorrar recursos, es tema en el que el político de Zacatecas, alerta si los promoventes, estiman cantidad de recursos por ahorrar con esa pretensión, y que no afecte a la base de trabajadores, ni despidos porque es personal que se capacitó por muchos años, en el órgano electoral... Otra propuesta en materia electoral de leyes secundarias, que el padrón electoral, no sea el INE, ni la dirección del Instituto, del Registro, sino que sea el Registro Nacional de Población, el que tenga ese instrumento fundamental... Que la Unidad de Fiscalización, la designe Cámara de Diputados, que no se nombre por el árbitro electoral... Reformas a los Oplees en los estados, que también fusionen direcciones y reduzcan su costo operativo... En el asunto de prerrogativas y acceso a medios, ampliar hasta un minuto, spots partidistas, que dejen de ser entre 20 y 30 segundos... Monreal recordó un asunto que se eliminó en una reforma constitucional, y es el de “la cláusula de vida eterna”, que a través de los convenios de coalición, los partidos mayoritarios, transferían votos a los partidos coaligados. “Creo, se está retomando esa posibilidad. Es un planteamiento de algunos partidos que quizá fue lo que motivó que no se llevara a cabo la última votación en la Cámara de Diputados”... Ayer, otro coordinador de grupo mayor, Ignacio Mier, en San Lázaro, perfiló que está por conocerse el plan “B”... El legislador de Tecamachalco, Puebla, refirió en entrevista, que el asunto de retirar fuero a “el tal amlito”, es un proceso de características jurisdiccionales que tiene tiempos y uno de los tiempos de las etapas del proceso es que, a más tardar el 15 de diciembre, los integrantes de la Sección Instructora, deben solicitar pasar a la siguiente etapa. “Una vez que ya conocieron el expediente, viene la etapa de alegatos en la que tanto la Fiscalía de Campeche, como la defensa del diputado Moreno, tendrán que presentar todos aquellos argumentos y recursos que consideren necesarios”... Para que no vaya pensar mal el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas que lo que sigue en su proceso de desafuero es porque niega apoyo a reforma electoral constitucional, el coordinador del grupo mayor en San Lázaro, aclara: “así está, son tiempos que están establecidos. Yo lo dije desde el principio. Lo mismo le pasó a los otros cuatro casos de Declaración de Procedencia que se hicieron el año pasado, exactamente igual”. ¡Zas!... En materia de seguridad pública, social, económica, el senador Damián Zepeda Vidales, afirmó que el gobierno del presidente López Obrador en 4 años, esta “reprobado”... El dirigente nacional panista, Marko Cortés, dijo que el país, perdió 4 años, por las ocurrencias del Presidente, falsas promesas y excusas... Ilusos en el gobierno federal, cando ponderan aumento salarial para el 2023... Así paguen mil pesos las 8 horas de trabajo, al día siguiente, la gasolina tendría un precio promedio de 40 pesos; las tortillas, más de 30 pesos kilo; transporte público, cobraría 20 pesos el pasaje mínimo; la carne, 300 pesos kilo; el huevo, 60 pesos kilo, limones y aguacate, hasta 100 esos kilo, etc... Por qué no mejor anunciar un estricto, severo control de precios, una real y



auténtica política de combate a brutal, criminal inflación desde el Banco de México y secretaría de Hacienda, una mejor colaboración entre el gabinete agropecuario y los hombres del campo, para que frutas y verduras, lleguen a buen precio en las Centrales de Abasto que tiene el país, mercados y tianguis... Por qué no mejor ejercer diálogo y acuerdos entre el gobierno federal y los hombres de la iniciativa privada, para crear más empleos, mejor pagados o por qué no firman convenios con los empresarios del pan, para que el producto básico, llegue a la mesa de los mexicanos, a mejores precios, cuando hoy, un bolillo cuesta entre 2 pesos, cincuenta centavos y 3 pesos; una concha, entre 9 y 10 pesos... No entendemos jolgorio gubernamental, por aumento salarial, cuando hemos dicho en este espacio que así aumenten pensión a los adultos mayores, precario ingreso cada dos meses, se pulveriza cuando los beneficiarios, adquieren productos de la canasta básica... ¡Viva México ¡ ¡Viva!... Rogamos a Dios, que una tragedia mayor a la del año pasado, en Línea 12 del Metro, no se repita en ninguna otra ruta del Sistema de Transporte Colectivo, toda vez que, en redes sociales y medios de comunicación, se transmiten percances, accidentes o fallas en ese medio de transporte que heredó a CDMX, al gobierno que presidió Gustavo Díaz Ordaz, sí, hay que decirlo, porque así fue, y “de Luis Echeverría hasta 1997”, el mantenimiento, no se hizo de manera preventiva en el Metro... “De ese año para acá”, empezaron los accidentes. ¡Cuidado!... Señalamos ese año, porque desde entonces, el PRD, hoy Morena, gobierna la capital del país... Esos recursos públicos que gastan mediáticamente para ofrecer pan y circo en las plazas capitalinas, mejor que lo inviertan en mantenimiento preventivo y correctivo en el Metro, millones de usuarios se lo agradecerán a Claudia Sheinbaum... De no ser así, millones se lo reclamarán y cobrarán a la jefa del gobierno en CDMX, en las elecciones federales de junio 2024, si es que “Es Claudia”... En redes sociales, circula “guerra sucia”, contra la jefa del gobierno capitalino, cuando denotan que su futuro esposo, en segundo matrimonio, tiene vínculos con la delincuencia... ¿Verdad que tiene razón Ricardo Monreal Ávila, cuando impulsa reconciliación nacional para poner fin al odio, rencor, “guerra sucia”, agresiones, insultos, falsas noticias?... No es casual que la dirigencia priista, fustigue polarización que impulsa el gobierno federal, desde Morena, lo cual, no permite construir acuerdos que necesita el país para crecer... Lo prioritario, resalta el CEN del PRI, es la búsqueda de acuerdos para atender temas económicos, en materia de seguridad, salud y educación, “en los que México demanda respuestas, más que enfrascarnos en un debate sobre instituciones que son las más confiables para la ciudadanía”... En tuit, el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, resalta que un Presidente de la República, podría llegar desde el sureste... Como sabemos el ex presidente en mesa directiva, “se la juega”, con Adán Augusto López Hernández... Corre el tiempo y quedan ¡13! días para que Morena y el bloque opositor, incluye MC,, lleven a cabo política, mucha política, para que haya consenso en reforma electoral a Leyes secundarias, sin que haya victorias o derrotas... Clausura



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

02/12/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

del actual periodo ordinario de sesiones en el Poder Legislativo, está a la vuelta de la esquina... ¡Sí se puede!, diría Roberto Madrazo, cuando esta arenga en el PRI, y el término, “aplausómetro”, se incorporó a la jerga de la actividad político-electoral del país. Así, como el “voto por voto”, “casilla por casilla”, de Andrés Manuel López Obrador, en el PRD, hoy, Morena...www.los3poderes.com...
juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...